



Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 29754

Prix 1 575 000 €

Cannes Appartement à vendre (06400)



Un vaste hall d'entrée répartit cet appartement de manière harmonieuse, offrant d'un côté les chambres et de l'autre un spacieux salon. Une baie vitrée à galandage s'ouvre sur une vue exceptionnelle sur les îles de Lérins et sur le massif de l'Estérel. L'élégante cuisine américaine ajoute une touche de luxe à cet espace. L'appartement se compose d'une suite parentale comprenant une chambre, une salle d'eau avec une grande douche à l'italienne et un dressing. La deuxième chambre dispose d'une salle de bain attenante. Ce bien a été entièrement rénové avec un souci du détail et l'utilisation de ...

A large entrance hall divides this apartment in a harmonious manner, offering the bedrooms on one side and a spacious living room on the other. A bay window with pocket opening opens onto an exceptional view of the Lerins Islands and the Esterel massif. The elegant open plan kitchen adds a touch of luxury to this space. The apartment consists of a master suite including a bedroom, a bathroom with a large walk-in shower and a dressing room. The second bedroom has an attached bathroom. This property has been completely renovated with attention to detail and the use of the most refined ...

JEAN CHARLES DESENS

- 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





